

Mercado Alternativo Bursátil

Plaza de la Lealtad, 1
28014

Granada, a 31 de marzo de 2011

HECHO RELEVANTE NEURON BIOPHARMA, S.A.

Muy Sres. Nuestros:

En cumplimiento con lo dispuesto en la Circular 9/2010 del MAB sobre información a suministrar por empresas en expansión incorporadas a negociación en el MAB, por la presente se pone en conocimiento que el 31 de marzo Neuron BPh ha formalizado una alianza estratégica con la compañía Innofood I+D+i, S.L. a través de la cual se comercializarán todas las tecnologías y servicios desarrollados por ambas empresas para el sector agroalimentario bajo la marca **Innofood by Neuron**[®].



Su equipo de I+D

Para esta alianza estas compañías pondrán a disposición profesionales especializados, para gestionar proyectos de manera integral de forma directa, personalizada y orientada a resultados.

El objetivo de **Innofood by Neuron**[®] es crear una estructura innovadora, formada por un equipo versátil y de amplia experiencia, que gestionará y desarrollará de forma integral proyectos de I+D+i para la industria agroalimentaria. De esta forma los clientes encontrarán un único interlocutor empresarial capaz de realizar cualquier proyecto de I+D en el campo agroalimentario, incluyendo estudios previos de viabilidad técnico-comercial, análisis y caracterización de ingredientes y alimentos, estudios de bioseguridad y eficacia, desarrollo de nuevos productos y análisis sensorial de producto final.

Con anterioridad ambas compañías habían firmado un acuerdo marco de colaboración científica, tecnológica y comercial. Fruto de dicho pacto han desarrollado proyectos conjuntos de investigación, además de adquirir un compromiso de asesoramiento mutuo y transferencia de conocimientos. Concretamente, durante el año 2010 colaboraron en el desarrollo de extractos vegetales con propiedades neuroprotectoras y antioxidantes a partir de subproductos de frutas tropicales cultivadas en Andalucía con el objetivo de ser incorporados a alimentos funcionales.

D. Fernando Valdivieso Amate
Presidente del Consejo de Administración